

jueves 2 de noviembre de 2023

El pleno de La Laguna reivindica su compromiso como “municipio abierto y de acogida” y contrario a la xenofobia

La Corporación aprueba “retomar las labores de la Mesa Municipal de Acogida” y dar continuidad a “proyectos vinculados con la acogida en el ámbito educativo y vecinal”



Imagen Pleno Ayto La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna ha celebrado este jueves, 2 de noviembre, un pleno de carácter extraordinario dedicado a la situación actual migratoria en Canarias. Todas las formaciones políticas con representación en el Consistorio, con la única excepción de Vox, han aprobado una moción que reitera los 21 puntos aprobados en febrero de 2021 para la gestión de la crisis migratoria en el ámbito regional.

En esta ocasión, se han incorporado dos nuevos puntos en los que la Corporación manifiesta el compromiso de “retomar las labores de la Mesa Municipal de Acogida a Personas Migrantes y Refugiadas, como espacio de trabajo comunitario”, y dar continuidad a “proyectos vinculados con la acogida, la diversidad cultural, la lucha

contra los bulos en torno a la migración, en ámbitos como el educativo o el vecinal”.

El pleno ha reiterado el rechazo del municipio a un modelo de acogida basado en macrocentros, reivindicando el compromiso de La Laguna como municipio abierto y de acogida, e insta al Gobierno estatal a incrementar las partidas destinadas a dar una atención adecuada e integral a la población migrante, entre una veintena de puntos.

En este documento también se rechaza que Canarias se convierta “en una prisión al aire libre de personas migrantes que desean continuar su ruta hacia el continente europeo”, instando a las administraciones implicadas a lograr la máxima coordinación y colaboración en esta materia y priorizar la distribución solidaria de las personas migrantes entre los diferentes dispositivos de acogida humanitaria existentes en la Península y en el ámbito de la Unión Europea.